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ETAT CIVIL
NAISSANCES
- Travis GARDIN né le 05 Juillet
- Erwan BOURGEOIS né le 07 juillet
- Ines SACASES née le 22 août 
- Charlotte GRENIER née le 27 septembre 
- Timoté LEGER né le 30 septembre
- Maëlya ANTONIO né le 20 novembre 
- Mateo PICAULT né le 25 novembre 

MARIAGES
- Eric CHABRERIE et Nathalie DELHORBE
 mariés le 13 août 
- Nicolas BRETON et Marion VINCENTE PIRES
 mariés le 27 août
- Brice ANGLADA et Murielle LAFARGUE mariés 
le 03 septembre 
- Guillaume BITAUBE et Mélissa DE REDON DE COLOMBIER
 mariés le 10 septembre
Nous adressons nos félicitations pour 
ces heureux évènements

DECES
- Philippe GUESTIN décédé le 04 octobre, ancien employé 
municipal.
- - Marie LALANES épouse RIEUCROS décédée le 19 octobre
- Robert BUCHANAN décédé le 19 octobre 

Nous vous prions de bien vouloir accepter
nos très sincères condoléances
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Autre mesure d’importance adoptée par le Conseil
Municipal et qui vise à limiter l’effort financier et préserver
le pouvoir d’achat des familles en adoptant le dispositif
cantine à 1€. Ce dispositif, accordé par l’Etat pour une
durée de trois ans, permet depuis la rentrée aux familles
concernées de ne payer qu’un euro le repas. 
La majorité des enfants scolarisés dans notre école
peuvent ainsi profiter d’un repas quotidien équilibré et de
qualité, le déjeuner étant un moment important de la
journée et qui participe aux apprentissages de l’après-midi.

Nous pouvons également nous réjouir du dynamisme et de
l’engagement de nos associations, qui ces derniers mois se
sont mobilisées pour organiser diverses manifestations,
dont certaines inédites dans notre village : Les 24H de
Pétanque, Halloween, Octobre Rose, le Marché de Noël
etc… 
Elles ont toutes connu un vif succès et ont permis à nos
habitants de se réunir dans la convivialité.

A l’approche des fêtes de fin d’année, nous veillons, à
conserver les traditions et l’esprit festif avec de nouvelles
illuminations qui ornent notre village depuis le début du mois
de décembre.

Je souhaite à toutes et tous de très heureuses Fêtes de
Noël et je vous donne rendez-vous à la salle fêtes le 8
janvier prochain pour la traditionnelle cérémonie des voeux,
qui sera la première du mandat !

Le maire, Gilles CHAROLLAIS

Les résultats du recensement sont essentiels. Ils permettent de :

1. Déterminer la participation de l’État au budget de notre commune :
plus la commune est peuplée, plus cette dotation est importante !
Répondre au recensement, c’est donc permettre à la commune de
disposer des ressources financières nécessaires à son fonctionnement.
2. Définir le nombre d’élus au conseil municipal, le mode de scrutin, le
nombre de commerces… 
3. Identifier les besoins en termes d’équipements publics collectifs
(transports, écoles, structures sportives, etc.), de logements…

Pour toute information concernant le recensement dans notre
commune, veuillez contacter la mairie.

Pour en savoir plus sur le recensement de la population, rendez-vous
sur le site le-recensement-et-moi.fr.  

C’est avec un grand enthousiasme que nous accueillons
Edouard BERGER, kinésithérapeute et ostéopathe, à La Croix
Blanche.
 Âgé de 36 ans, ce jeune professionnel de santé, originaire de
la région Lilloise, a choisi de s’installer depuis quelques années
avec sa famille dans notre région. Il a choisi d’ouvrir son
cabinet dans notre village en août dernier, attiré par le cadre
de vie de notre commune. 
 Titulaire d’un D.U de kinésithérapie du sport, spécialisé en
rééducation post traumatique (fracture, entorse, ou blessure
sportive) et post chirurgicale (prothèse, opération du dos ou
des membres), il pratique également l’ostéopathie dans son
cabinet situé au 1431 avenue des Pyrénées où il vous reçoit
du lundi au vendredi (sauf le jeudi après-midi).
Edouard BERGER se déplace et pratique aussi des soins à
domicile sur la commune de La Croix Blanche.
 Le cabinet accueille également Magali BENATTI, éducatrice
sportive, qui dispense des cours de Forme Equilibre et des
cours de Pilates tous les samedis matin. Magali propose aussi
du coaching personnalisé et du sport adapté pendant et
après la grossesse.
 Et son offre de soin pourrait encore s'étoffer puisqu'il 
 dispose d’une salle libre pour accueillir un professionnel de
santé, paramédical ou de bien-être.
 Pour tous renseignements ou pour un rendez-vous :
• Prise de rendez-vous sur la Plateforme Maiia.fr (prise de rdv
avec des professionnels de santé)
• Téléphone : 06 23 00 76 25
• Adresse mail : edouardbergermk@gmail.com
• Pour les cours, réservez au 06 42 44 39 24 
• Pour contacter Magali BENATTI : 06 25 52 67 29 ou
lilimcoach@gmail.com

Un kiné s’installe dans notre village

Voilà plus de deux ans que les cruciblanchaises et
cruciblanchais nous ont élus et nous ont confié la conduite
des affaires municipales. Malgré la pandémie qui a quelque
peu perturbé ce début de mandat et retardé la réalisation
de nos projets, nous ne pouvons qu’affirmer et nous féliciter
de la manière collective, courageuse et efficace dont La
Croix Blanche a fait face et notamment ceux qui ont été en
première ligne, personnel municipal, enseignants, personnels
soignants et bien d’autres…
Toutefois restons prudents, vigilants et prenons soin de
notre santé.

L'équipe municipale s'attache désormais à rattraper
l’essentiel du retard engendré par cette sombre période.
En témoigne la réalisation de notre premier grand projet
pour notre village qu’est la construction du City Stade.
D’autres réalisations sont à venir dont la plus importante et
qui est en cours d’étude est la construction d’une halle près
de la salle des fêtes.

Notre programme sera tenu, il est le contrat passé avec
vous, citoyens, qui nous avaient élus pour 6 ans, nous y
mettrons toute notre énergie.

Sur le chemin semé d'embuches, la guerre en Ukraine et ses
conséquences, entrainant une inflation forte qui met au défi
l'ensemble de notre économie. 
Particulièrement dans le domaine de l'énergie où elle touche
tous les citoyens mais également les collectivités locales.
Nous avons déjà pris des mesures et veillerons à nous
adapter. 

ales
communelacroixblanche

Disparition de Evelyne de Brondeau

La Commune rend hommage à cette dame discrète qui a
consacré sa vie au service des autres. Elue cantonale à la
MSA 47, présidente du Comité Local de la Santé La Croix-
Blanche puis de l’ADMR Laroque, elle a œuvré pour prévenir
la maladie d’Alzheimer et pour maintenir les personnes à
leur domicile, condoléances à M. de Brondeau et à ses
enfants.

https://lacroixblanche47.fr/


Le coût de l’énergie et notamment celui de l’électricité nous
incite à réaliser des économies pour limiter l’impact sur notre
budget. En dehors des mesures de bon sens, vigilance sur la
température à l’intérieur des bâtiments communaux, chasse
aux lumières non éteintes … le conseil municipal a voté à
l’unanimité l’extinction de l’éclairage public de minuit à 06H00
du matin. Ce créneau a été fixé compte tenu de la quasi-
absence de fréquentation des voies publiques dans ces
horaires. En parallèle nous prévoyons avec TE 47 (Territoire
d’Energie 47) l'installation d'un programmateur pour appliquer
les mêmes horaires à Galimas et le remplacement des
ampoules actuelles par des LED.
Le bourg sera cependant illuminé d’enseignes lumineuses
pendant la période de Noël avec une durée d’éclairage similaire
à l’éclairage public. Ces nouvelles décorations lumineuses
fonctionnent avec les ampoules LED à très faible
consommation et leur coût d’exploitation pour la commune ne
dépassera pas 1 euro par jour.
Au-delà de notre commune ces initiatives visent également à
nous inscrire dans des actions volontaristes contre les
émissions de gaz à effet de serre, la pollution lumineuse et la
maitrise de la demande en électricité en faveur de nos
concitoyens.

tous les mardis : atelier créations
les 2èmes jeudis de chaque mois : jeux divers (belote, 
scrabble, triomino ….)
les 3èmes jeudis de chaque mois :   randonnée ou jeux
les 4èmes jeudis de chaque mois :   loto

La Route Fleurie
Sans oublier les rendez-vous hebdomadaires :

Tri des déchets : ce qui va changer
au 1° janvier 2023

BAC JAUNE
Au 1er janvier 2023, nous franchissons une nouvelle étape dans la
collecte sélective sur le territoire : la consigne de tri s’élargit à
tous les emballages pour réduire l’impact environnemental des
déchets en les triant au maximum. 
Le tri des emballages se simplifie.
Tous les emballages ménagers pourront être triés : sacs et
sachets en plastique, barquettes alimentaires, films alimentaires
en plastique, pots de yaourt, de crème fraîche, les tubes de
mayonnaise et de dentifrice, capsules de café, couvercles des
pots et bocaux métalliques, tablettes vides de médicaments… 

C’est avec les élèves de l’école accompagnés de leurs parents
et de leurs enseignants qu’a été commémorée l’Armistice du 11
novembre. Leur participation active à la cérémonie au
monument aux Morts a été saluée par tous, prouvant ainsi leur
implication en tant que jeunes citoyens.  
Après avoir énuméré les noms des soldats morts pour la
France durant la Grande Guerre et déposé des gerbes de
fleurs au pied du monument, ils ont entonné la Marseillaise avec
leurs ainés venus nombreux.
A l'issue de cette cérémonie, les participants ont été invités à la
mairie pour un temps de rencontre autour d’un café et de
quelques douceurs.

Commémoration de l'armistice
de 1918

L'énergie dans votre commune

Bravo Félicien !!! Notre prodige du tir à
l’arc à cheval
Pour la deuxième année consécutive, après seulement deux ans de
pratique de la discipline, Félicien Bortoloni est champion de France. 
Membre de l’équipe de France, il a représenté nos couleurs
notamment à l’European Grand Prix où il est a terminé vice
champion d'europe lors de sa première participation.

Nous lui adressons toutes nos félicitations, nous sommes fièrs de sa
réussite.

Le 22 octobre dernier s'est tenu la première édition
Cruciblanchaise d'Octobre Rose.
Vous avez été près de 200 ce jour-là à soutenir avec nous
cette cause qu'est le dépistage du cancer du sein.
Aujourd'hui, la municipalité tient à vous remercier de votre
soutien et de votre implication qui a permis de récolter plus de
900 € pour la Ligue contre le cancer. 
Cette manifestation n'aurait pas été possible sans la
participation des associations suivantes :
La Boule Blanche
L’APE
Le Comité des Loisirs
La Gym Volontaire
La Foulée Verte
La Route Fleurie

Nous tenions également à remercier toutes les personnes ainsi
que la société de chasse n'ayant pas pu être présents, mais
qui nous ont malgré tout manifesté leur soutien.
Parce qu'aujourd'hui, 1 femme sur 8 risque de développer un
cancer du sein. L'information sur le dépistage précoce permet
de sauver des milliers de vies. On le sait, plus le cancer est
détecté tôt, plus les chances de guérison sont élevées et les
séquelles amoindries.
Nous vous donnons déjà rendez-vous l’année prochaine pour 
une nouvelle édition.

Le Coin des Assos
Octobre Rose: Merci à vous tous Marché de Noël à la Croix Blanche

 Futures activités des associations
Vendredi 6 janvier : Assemblée Générale de la Route
Fleurie 
Dimanche 12 février : Loto St Valentin par la Foulée Verte
Dimanche 5 mars : Grand Loto Route Fleurie  
Samedi 01 avril à Castella spectacle de magie par l’APE
Dimanche 14 mai : Vide Grenier Route Fleurie  
03 et 04 juin : 24H de pétanque par la Boule Blanche
Dimanche 11 juin : Randonnée avec énigmes par la Foulée
Verte
24 et 25 juin : Fête du village organisé par le Comité des
Loisirs
01 et 02 juillet : Course d’endurance équestre 
D’autres évènements seront à paraitre sur nos réseaux
et site internet

C’est dans une ambiance chaleureuse et empreinte de la
féérie de Noël que les décorations, les articles de fête, les
produits du terroir et les fabrications artisanales ont été
exposés lors du marché de Noël.
C’était l’occasion de trouver, à coup sûr, de quoi habiller
et acheter son sapin, des idées de cadeaux originales ou
de quoi concocter de délicieux festins pour les fêtes.
Merci à l’Association des Parents d’Elèves pour son
dévouement et la parfaite organisation, qui a fait de
cette journée une réussite. Journée chaleureuse à laquelle
ont participé  les enfants et enseignants de nos écoles
par des chants de Noël.

Info Mundiparks 
Le président de Mundiparks annonce être actuellement en recherche de financements pour finaliser le
projet global du parc "les Horlogers du Temps". Ce retard serait dû au contexte politico-économique
international actuel. Nous ne manquerons pas de vous informer si de nouveaux éléments nous étaient
communiqués.


